

Roger Goodell apoyó el regreso a la NFL de Colin Kaepernick



La Habana, 16 Jun (PL) El comisionado de la Liga Nacional de Fútbol Americano (NFL), Roger Goodell, apoyó el regreso a la competición del mariscal de campo Colin Kaepernick, ícono de la lucha contra la violencia racial en Estados Unidos.

En el programa 'The Return of Sports' de la cadena ESPN, Goodell reiteró su disposición permanente de estar receptivo a todo tipo de discusiones sobre asuntos sociales.

Afirmó que intenta apoyar a los jugadores en el intento de conseguir contratos con los equipos de la NFL, como es el caso de Kaepernick, exmiembro de los 49ers de San Francisco, quien no juega desde 2017 después de arrodillarse durante la temporada de 2016 cuando sonaba el himno nacional.

'Si quiere retomar su carrera en la NFL, entonces obviamente se va a requerir que un equipo tome esa decisión', señaló Goodell. 'Pero le doy la bienvenida a ello, apoyo que un equipo tome esa decisión y los aliento a que lo hagan'.

El comisionado publicó un video hace una semana disculpándose en nombre de la liga por no escuchar las inquietudes de los futbolistas sobre la desigualdad racial, pero fue criticado por no mencionar a Kaepernick.

De acuerdo con reportes de prensa, el deportista planea lanzarse nuevamente a la grama en busca de un contrato profesional, tras intentarlo en varias ocasiones desde los sucesos de hace cuatro años y ser desechado por las diferentes franquicias.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/225892-roger-goodell-apoyo-el-regreso-a-la-nfl-de-colin-kaepernick>



Radio Habana Cuba